
 

  

 

 

 

 

 

 

 

       あっという間に 3月ですね。牧小の恵の森や、牧中の 

上・下グランドの梅の花や桜の花がきれいに咲いてい 

ます。参観会ができれば、学校に来てくださった時に 

見ていただけたのですが、中止になり残念です。 

春はすぐそこまで来ていますね。 

 

～２／２１（月）  第３回 学校運営協議会 開催～ 
 

今年度、最後の学校運営協議会を開催しました。新型コロナの影響で開催も 

悩みましたが、距離をあけて行いました。 

 まず、私から今年度の活動報告をしました。次に、小・中学校の先生から 

来年度（これから）どんな地域との関わりやボランティアが必要なのかを話し 

ていただきました。そして、学校運営協議会からも、前回模造紙に書き出した 

やりたい事、やれる事と、今回学校が求めているところが重なる部分をさらに 

書き加えて話し合いました。現在も、たくさんの地域の方に見学に行かせていた

だいたり、ボランティアや講師に来ていただいていますが、もっと広く募集をし

ていきたいと思います。また、ボランティア募集をしますので、都合がつく時 

だけでも学校へ足を運んでくださると嬉しいです。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 牧小と牧中の上のグランドの間にあった 

フェンスを撤去しました。さらに大きな樹木を 

切って、行き来がしやすいようにしています。 

来年度は、避難時や引き渡しの時などに車で 

通り抜けができるようになる予定です。より、 

牧小中の連携がしやすくなると思います。 
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～６年生 卒業記念の絵～ 

  ６年生が卒業記念に保健室前のコンク 

リートにお茶畑・富士山・飛行機などの 

絵を描きました。途中で担任の先生から 

「細かい箇所をどうやって描いたら良いか教えてくれる人 

はいないかな?」と聞かれて、西井敏明さんに来ていただき 

ました。６年生の質問に答えたり、塗り方のポイントを教 

えてもらったりしました。エッジをつけるとキレイに見え 

ると聞き、早速描いていた６年生。遠くからもはっきりと 

見えるようになりいました。富士山の雪を全員の手形で表現 

して、茶畑にはケンケンパができるように。自分達で考えた 

キャラクターの「茶ぬき」も可愛く描けていました。小学校に来た時には、 

ぜひ見て遊んでください。西井敏明さん、ありがとうございました。 

 

～３／９（水）オリンピアン 竹澤健介さん来校～ 
2008年の北京オリンピックの陸上競技男子 10000Ｍと男子 5000Ｍに出場したオ

リンピアン竹澤健介さんが牧小に来校し、小４・５・６年と 

中１に指導してくださいました。 

みんなドキドキワクワクしていたと思います。竹澤さんの話を 

真剣に聞いて、一緒に体操したり、走ったり、とても貴重な経験 

ができました。 

“速く走るための大事な２つの事”を教えていただきました。 

①姿勢を良くすること 

 背筋を伸ばして腕をストンとおろした姿勢が良い 

②リラックスして走ること 

 手はグーで握らず、軽くパーにする。大きく深呼吸して 

体をほぐす。 

★鍛えたらストレッチを忘れずにやる。 

とのことでした。 

教えていただいた前と後で走り方も変わったようです。 

竹澤健介さん、ありがとうございました。 

 

       
あと少しで今年度も終わりです。小学校も中学校も、 

卒業式にむけて練習を頑張っています。思い出に残る 

ステキな卒業式になると思います。 

今年度は、コミュニティ・スクールが本格始動しました。 

ご協力ありがとうございました。 

来年度もよろしくお願いいたします。 


